
 

Página 1 de 12 

 

Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 20 de julho de 2021, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, de forma virtual, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 20 dias de julho de 2021, às 10h10, de forma virtual, presentes os Vereadores: Adson 
José da Silva Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Claudenildo Rosa de 
Araújo (Nia Vipcar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da 
Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle 
Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva 
(Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé 
Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos 
Mão amiga), Naelson Valério de Oliveira, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) e Wilkenberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram 
ordinariamente para a 38ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. O Presidente declara abertos os trabalhos 
desta reunião e solicita a Primeira Secretária que faça a chamada dos Vereadores presentes, 
estando os supracitados na reunião, foi constatada ausência dos parlamentares: Maria 
Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), que apresentou atestado médico, e Pedro 
Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha). O Presidente convida o Vereador 
Binho de Roque para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Constaram no Expediente do 
Dia as seguintes proposições: Indicação nº 2968/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), 
que solicita ao Poder Executivo a poda de árvores na avenida Ernestina Batista, Pontezinha; 
Indicação nº 2890/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo placas com “Proibido jogar lixo e entulhos) para rua 06, Bairro de São Francisco; 
Indicação nº 2891/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma lombada, a instalação de um corrimão, e a capinação da rua 
Carlos Alberto de Assis, Sapucaia; Indicação nº 2893/2021, Vereador Jobson Silva de 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo que coloque repositor de lixo na rua Dr. 
Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 2894/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a instalação de luminária em um poste, a 
pavimentação da rua e a instalação de um poste na escadaria da na rua Evangelista de 
Assis, Sapucaia; Indicação nº 2895/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque tampa e faça a manutenção do bueiro na rua Júlio 
Lira de Melo, Santo Inácio; Indicação nº 2896/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo que coloque lâmpadas de LED na rua Marquês 
do Herval, Centro; Indicação nº 2897/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque lâmpadas de LED na rua da Saudade, Malaquias; 
Indicação nº 2898/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo que instale dois coletores de lixo na rua Coronel de Morais, Sapucaia; Indicação 
nº 2899/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de dois postes, a capinação da bueira, a construção de um muro de arrimo ou 
colocação de lonas plásticas, a remoção ou a poda das árvores na rua Carlos Alberto de 
Assis, Sapucaia; Indicação nº 2900/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 36, Bairro de São Francisco; Indicação nº 



 

Página 2 de 12 

 

2901/2021, Vereador Jobson Silva de Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Travessa da rua 8, Bairro de São Francisco; Indicação nº 2902/2021, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo na rua 
06, Chico Mendes, loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2903/2021, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação das ruas da 
Vila Social Contra Mucambo; Indicação nº 2905/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo que coloque placas nas caixas de esgoto na rua 
Tenente Manoel da Barbosa da Silva, Centro; Indicação nº 2906/2021, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Bom Jesus, loteamento Nova Morada; Indicação nº 2907/2021, Vereador Adson Marques 
(Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Cristina Tavares, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2908/2021, Vereador Adson Marques 
(Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Acácias, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2909/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua 11, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2910/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
melhoria para o acesso da Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2911/2021, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da iluminação de 
dois postes de iluminação da primeira travessa da rua da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 
2912/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
tampas de canaletas da rua Nossa Senhora de Fátima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2913/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
tampas de canaletas na rua do Sol, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2914/2021, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a drenagem de galerias, e a 
instalação de tampas nas canaletas da PE-28, estrada principal de Gaibu; Indicação nº 
2915/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e a melhoria da iluminação pública na rua 53, Garapu; Indicação 
nº 2916/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e a melhoria da iluminação pública na rua Amaro Florêncio de 
Miranda, Garapu; Indicação nº 2917/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a melhoria da iluminação pública 
na rua das Graças, Garapu; Indicação nº 2918/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a melhoria da iluminação 
pública na rua Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 2919/2021, Vereador 
Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem 
e a melhoria da iluminação pública na rua Josué de Castro, Garapu; Indicação nº 2920/2021, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
drenagem e a melhoria da iluminação pública na rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 
2921/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e a melhoria na iluminação pública na rua 47, Garapu; Indicação 
nº 2922/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e a melhoria na iluminação pública na rua Jacinto Soares Filho, 
Garapu; Indicação nº 2923/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a melhoria na iluminação pública na rua 
Chico Buarque de Holanda, Garapu; Indicação nº 2924/2021, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a melhoria na 
iluminação na rua Amélia Alves da Silva, Garapu; Indicação nº 2925/2021, Vereador Naelson 
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Valério, que solicita ao Poder Executivo a requalificação das calçadas na rua Luiz Pereira da 
Paz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2926/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas nas bocas de 
lobo da Travessa São Pedro 1, Pirapama; Indicação nº 2927/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo que coloque um coletor de 
lixo na rua Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; Indicação nº 2928/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo que coloque um 
coletor de lixo na rua Luiz Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 2929/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a 
pavimentação da rua Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; Indicação nº 2930/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da rua Luiz Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 
2931/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo o corte de árvore, na Travessa São Pedro I, Pirapama; Indicação nº 2932/2021, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo ações de combate, prevenção, 
mitigação, educação, conscientização e eliminação do mosquito vetor do vírus da dengue, 
da febre Chikungunya e do Zica Vírus; Indicação nº 2933/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a operação tapa buraco na estrada do 
Engenho Ipiranga; Indicação nº 2934/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo no Engenho Ipiranga; 
Indicação nº 2935/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a contratação de um agente comunitário de saúde para o Engenho 
Universo; Indicação nº 2936/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo e a Compesa o fechamento de um buraco que está jorrando água 
na rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 2937/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo e a Compesa o fechamento de um 
buraco que está jorrando água na rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 2938/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que coloque 
coletores de lixo na rua José Casimiro da Silva, Cohab; Indicação nº 2939/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação na rua José 
Casimiro da Silva, Cohab; Indicação nº 2940/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, os reparos das calçadas e a 
substituição das tampas de esgoto da rua José Apolônio Matias, Cohab; Indicação nº 
2941/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que 
coloque coletores de lixo na rua José Apolônio Matias, Cohab; Indicação nº 2942/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Apolônio Matias, Cohab; Indicação nº 2943/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, os reparos das calçadas e a 
substituição das tampas de esgoto na rua Hercília Tavares da Silva, Cohab; Indicação nº 
2944/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que 
coloque coletores de lixo na rua Hercília Tavares da Silva, Cohab; Indicação nº 2945/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação na rua 
Hercília Tavares da Silva, Cohab; Indicação nº 2946/2021, Vereador Naelson Valério, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua da Independência, comunidade do 
Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2947/2021, Vereador Naelson Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias de esgoto na comunidade do Maruim, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2948/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que 
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solicita ao Poder Executivo a recuperação da pista de skate da Academia da Cidade de 
Gaibu; Indicação nº 2949/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a iluminação dos postes da rua 38, loteamento Enseada dos Corais; 
Indicação nº 2950/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a contratação de um guarda municipal para a USF de Enseada dos Corais; 
Indicação nº 2951/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo que coloque metralha e refaça o calçamento da estrada de Gaibu/Suape; 
Indicação nº 2952/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma ponte de acesso, próximo à rua VI, 36, no loteamento 
Enseada dos Corais; Indicação nº 2953/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza, próximo à rua VI, 36, loteamento 
Enseada dos Corais; Indicação nº 2954/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo obras de pavimentação e drenagem na rua VL 3, Quadra 66, lote 
17, setor 01, Enseadas dos Corais; Indicação nº 2955/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos e metralhas na rua João 
Manoel de Oliveira, 96, Cohab; Indicação nº 2956/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo que coloque corrimão (barreiras de proteção) para 
o parque dos Eucaliptos na rua Marinho Vanderlei, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2957/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua Reginaldo Fonseca Pereira, Cohab; Indicação nº 2958/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reconstrução da tampa de 
esgoto da rua 47, Cohab; Indicação nº 2959/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo serviços de limpeza de entulhos e metralhas na rua 05, Bela 
Vista; Indicação nº 2960/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza das canaletas na av. José Faustino dos Santos, 
Santo Inácio; Indicação nº 2961/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a reconstrução da tampa e a limpeza do esgoto localizado na av. José 
Faustino dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 2962/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo serviço de limpeza de entulho e metralhas na 
rodovia PE-60 via local; Indicação nº 2963/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo o recapeamento asfáltico na rua 28, Cohab; Indicação nº 
2964/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da calada na rua Francisco de Assis da Silva Teixeira, Cohab; Indicação nº 
2965/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo serviço 
de capinação da rua José de Castro, Garapu; Indicação nº 2966/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo que coloque coletores de lixo 
na rua Vereador Benedito dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 2967/2021, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo a capinação, o reparo no asfalto, e a 
limpeza de galerias na rua do Pescador, em Pontezinha, e a substituição de tampas de 
esgoto no loteamento Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2979/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Terceira Travessa da rua 163, Vila Madre Iva, Garapu; 
Indicação nº 2980/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 163, Vila Madre Iva, Garapu; 
Indicação nº 2981/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua da Felicidade, Garapu; Indicação nº 
2982/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
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o recapeamento asfáltico e a recuperação de calçadas de pedestre na rua da Felicidade, 
Garapu; Indicação nº 2983/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de tampas de esgotos e a limpeza dos canais no 
engenho Massangana; Indicação nº 2984/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento asfáltico na rua principal do 
engenho Massangana; Indicação nº 2985/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da avenida Recebraz, Pista 
Preta; Indicação nº 2986/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua que dá acesso a Comunidade 
Quilombola, Pista Preta; Indicação nº 2987/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, os reparos nas calçadas e a 
substituição de tampas de esgoto na rua Dr. Fernando Gonçalves Cascão, Centro; Indicação 
nº 2988/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que 
coloque coletores de lixo na rua Dr. Fernando Gonçalves Cascão, Centro; Indicação nº 
2989/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Dr. Fernando Gonçalves Cascão, Centro; Indicação nº 2990/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pintura da faixa 
de pedestre e a implantação de placas de sinalização de trânsito na rua Dr. Washington Luiz, 
Centro; Indicação nº 2991/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a desobstrução de galerias, os reparos das calçadas e a substituição das 
tampas de esgoto na rua Dr. Washington Luiza, Centro; Indicação nº 2992/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que coloque coletores de lixo 
na rua Dr. Washington Luiz, Centro; Indicação nº 2993/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Dr. Washington Luiz, 
Centro; Indicação nº 2994/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura da faixa de pedestre e a implantação de placas de sinalização de 
trânsito na rua Severino Bezerra Marques, Centro; Indicação nº 2995/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, 
os reparos das calçadas e a substituição das tampas de esgoto na rua Severino Bezerra 
Marques, Centro; Indicação nº 2996/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque coletores de lixo na rua Severino Bezerra Marques, 
Centro; Indicação nº 2997/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Severino Bezerra Marques, Centro; Indicação nº 
2998/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma e a 
manutenção do prédio do Conselho Tutelar de Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2999/2021, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento 
básico da av. Governador Eraldo Leite, Garapu; Indicação nº 3000/2021, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da av. 
Quatro, Garapu; Indicação nº 3001/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo uma visita técnica no posto de santa Rosa, Pontezinha; 
Indicação nº 3002/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das caneletas da av. Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3003/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das canaletas da rua 29, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3004/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
que garanta um agente de segurança pública e guarda patrimonial na USF Alto dos Índios; 
Indicação nº 3005/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
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Poder Executivo uma visita técnica da estrutura predial da USF Manoel Vigia; Indicação nº 
3006/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a contratação ou a transferência de pessoa responsável pelos serviços gerais da USF Alto 
dos Índios; Indicação nº 3007/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo na rua 29, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
3008/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na av. Presidente Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 
3009/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento básico e a pavimentação da rua 17, Alto Gaia, Pirapama; Indicação 
nº 3010/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a iluminação pública da rua 17, Alto Gaia, Pirapama; Indicação nº 3011/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo um 
coletor de lixo na rua 17, Alto da Gaia, Pirapama; Indicação nº 3012/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a retirada de um 
poste que está caindo na rua do Rio, em frente ao campo, Pirapama; Indicação nº 3013/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a 
melhoria dos equipamentos e utensílios, um funcionário auxiliar de serviços gerais e mais 
um agente de saúde na USF Pirapama; Indicação nº 3014/2021, Vereador Pedro Pedrosa 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a sinalização de “Proibido Estacionar” 
nos pontos dos coletores de lixo na rua 42, Charneca; Indicação nº 3015/2021, Vereador 
Pedro Pedrosa (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção e a 
instalação de iluminação na rua dos Poços, Mercês; Indicação nº 3016/2021, Vereador Pedro 
Pedrosa (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação da iluminação 
de led na entrada do engenho Sebastopol; Indicação nº 3017/2021, Vereador Pedro Pedrosa 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a construção da escadaria da rua 3, 
Alto dos Mirandas; Indicação nº 3018/2021, Vereador Pedro Pedrosa (Pedrinho da Galinha), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 3, Alto dos Mirandas; 
Indicação nº 3019/2021, Vereador Pedro Pedrosa (Pedrinho da Galinha), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 71, Alto dos Mirandas; Indicação nº 
3020/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento asfáltico na rua Maria da Conceição da Silva, Malaquias; Indicação nº 
3021/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução da canaleta da rua 37, Cohab; Indicação nº 3022/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da praça da rua 
97, Cohab; Indicação nº 3023/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a poda das árvores da rua 47. Cohab; Indicação nº 3024/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da rua 
14. Cohab; Indicação nº 3025/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo um mutirão de limpeza com varrição, capinação e pintura do meio-fio da rua 
96, Cohab; Indicação nº 3026/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura do meio-fio da rua São João, Centro; Indicação nº 3027/2021, 
Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pintura do meio-
fio da rua do Açude, Cohab; Indicação nº 3040 /2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua UM, Águas 
Compridas, Gaibu; Indicação nº 3041/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, os reparos nas calçadas, e a 
substituição das tampas de esgoto na rua José Casimiro da Silva, Cohab; Indicação nº 
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3065/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo uma 
ação social na comunidade Quilombola Onze Negras; Indicação nº 3066/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo uma ação social em Garapu; 
Indicação nº 3067/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo uma ação social em Jussaral; Indicação nº 3068/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo uma ação social em Nova Vila Claudete; 
Requerimento nº 350/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação da rua Águas Compridas, Gaibu; Requerimento nº 351/2021, Vereador 
Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo que seja entregue aos 
moradores da Charneca a escritura dos imóveis, por meio do Projeto Escritura nas Mãos; 
Requerimento nº 352/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao DER a recuperação e a 
manutenção da PE-45; Requerimento nº 353/2021, Vereador Aziel Almeida que solicita ao 
Poder Executivo a implantação, no pós pandemia, de um projetos “Negócios com 
Containers”; Requerimento nº 354/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Pedro Miguel Demésio, 
Juçaral; Requerimento nº 355/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a restauração, a instalação de corrimão e pintura da escadaria 
(C) da av. Vasconcelos, em Juçaral; Requerimento nº 356/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a reativação do açude da 
entrada de Juçaral; Requerimento nº 357/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que 
solicita a Compesa que realize ações de consertos de canos estourados na av. Ernestina 
Batista e na av. Horácio Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Requerimento nº 358/2021, 
Vereador Emerson Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo o saneamento 
básico e a limpeza da av. Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 359/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento básico e a pavimentação da rua 163 (Joana Darc), Garapu; Requerimento nº 
360/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento básico e a reposição de linha d’água e recapeamento do asfalto da rua Joaquim 
Nabuco, Garapu; Requerimento nº 361/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de Roque), 
que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico e a limpeza das canaletas das ruas 
83, 84, 85, e 86, na Cohab; Requerimento nº 362/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo uma academia da cidade na praça de Suape; 
Requerimento nº 363/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao 
Poder Executivo uma academia da cidade na praça de Suape; Requerimento nº 364/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo uma academia 
da cidade na praça de Suape; Requerimento nº 365/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a reforma da parada de ônibus da Praia de 
Suape; Requerimento nº 366/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo um agente de segurança pública permanente no parque dos 
Eucaliptos; Requerimento nº 367/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita 
ao Poder Executivo paradas de ônibus com cobertura nos principais pontos de ônibus de 
Mercês; Requerimento nº 368/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buraco na via local de Águas Compridas, 
Gaibu; Requerimento nº 369/2021, Vereador José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que 
solicita ao Poder Executivo coletores de lixo na rua General Mesquita Vanderlei, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 370/2021, Vereador José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da ponte da rua Geraldo Mesquita, Ponte dos 
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Carvalhos; Requerimento nº 371/2021, Vereador José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Paulo Freire, Ponte dos Carvalhos; Projeto 
de Lei nº 440/2021, Vereador Emerson Victor de Barros, que institui o programa de Bolsa 
Universitária para estudantes beneficiados com Bolsa Família no município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 443/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que veda a nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham sido condenadas 
pelas Leis Federais, nº 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da Penha) e nº 13.104, de 
9 de março de 2015 (Lei do feminicídio), no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho. 
Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Dr. Zé Carlos que apresenta duas proposituras: a 
primeira é o programa “melhor visão na escola” e o segundo é um programa de cuidados 
com a voz do professor, diz que em uma semana de cuidado com a voz pode se ter muita 
prevenção, declara que está apresentando oralmente por não ter papel nem toner, afirma 
que não tem condições de trabalho, espera que a secretária faça as anotações na ata, 
questiona porque na Câmara quando se pede uma informação se dá em CD, pergunta se 
algum internauta ainda usa CD, quer saber se os demais Vereadores estão recebendo as 
informações em CD, esclarece as proposituras que apresenta na sessão de hoje, lembra que 
as propostas que traz geram gastos muito pequenos, sugere convênio de óculos com o 
LAFEPE, lembra da importância de cuidar de quem cuida, evitando desgastes na voz dos 
professores; Vereador Jamerson Batera que se dirige ao 18º Batalhão e cobra policiamento 
na praia de Gaibu, solicita ao 18º Batalhão um uso adequado do prédio na praia, diz que o 
litoral está descoberto, critica uma obra da Compesa na PE-60, na Cohab, que vem 
dificultando a travessia de pedestre, informa que ontem fez uma blitz em diversos pontos do 
Município e percebeu alguns problemas na iluminação de diversos bairros; Vereador 
Naelson Valério diz que se preocupa com o Parque dos Eucaliptos e pede a população que 
cuide do equipamento, solicita ao Secretário de Defesa Social a descentralização da guarda 
municipal para diminuir o tempo de resposta, defende que precisa mostrar ao povo que a 
SDS é eficiente, e também solicita a diminuição das ações dos vândalos com a presença da 
guarda, solicita a pavimentação do acesso da Vila Nova, agradece a secretaria das 
Regionais pela limpeza das canais, lembra os diversos requerimentos que fez para melhorar 
a qualidade de vida para o povo desta localidade, fala solicita a reforma do conselho tutelar 
de Ponte dos Carvalhos, defende a união dos Vereadores; O Vereador Dr. Zé Carlos solicita 
uma Questão de Ordem e informa que muitos prédios são alugados diz que seria 
interessante a aquisição de prédios próprios para fazer as devidas reformas; Vereador Binho 
de Roque agradece ao Deputado Eduardo da Fonte por ter recebido o Parlamentar e diz que 
no encontro foram discutidos problemas do Município como a falta de atendimento dos 
Correios, e o Deputado se comprometeu a resolver o problema com o Ministro, fala sobre o 
Projeto de Lei nº 418/2021 que versa sobre a escola integral, afirma que na educação está 
o segredo de termos uma cidade cada vez melhor, cita o Projeto de Lei nº 440/2021 onde 
busca beneficiar os estudantes mais carentes com a bolsa universitária, lista dados do 
acesso ao ensino superior, solicita apoio ao projeto; Vereador Cianinho fala do dia especial 
que é o dia do amigo hoje, lembra uma indicação que apresentou para transformar o núcleo 
de Gaibu em um local para a guarda e a polícia militar, afirma que vai levar essa indicação 
para o secretário Pablo, fala que ontem o município de Bom Jardim completou 150 anos da 
emancipação política e a sua família recebeu um convite e uma homenagem para agradecer, 
pois o seu avô materno foi prefeito de lá, pede um voto de aplauso para o prefeito de Bom 
Jardim, afirma que fica feliz de sua família ter uma página escrita naquela cidade, e também 
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de a sua família paterna, juntamente com o próprio Vereador, escrever a história do Cabo;  
neste momento a conexão do Presidente caiu, o Vereador Dr. Zé Carlos questionou se foi 
um problema do roteador, e também se o ar condicionado da presidência está funcionando, 
e sugere que o primeiro vice-presidente dê continuidade a sessão, fala sobre as condições 
de trabalho e diz que já são 7 meses, também sugere que a Câmara contrate uma empresa 
de consultoria de informática já que tem 3 empresas de consultoria para contabilidade, diz 
que o Vereador Zeu pode indicar alguma, pois na Câmara tudo é por indicação; o Presidente 
retorna e passa a palavra ao Vereador César Paiva que diz que não fala mais da Compesa, 
pois não entende o tratamento que a Compesa dá ao Cabo, lembra que sempre se teve 
problema com a Compesa, questiona o tipo de cano que está sendo colocado para o esgoto, 
afirma que a Compesa presta um desserviço, pede um Voto de Pesar para a família de Cliron 
que foi assassinado, diz que hoje se vive em um mundo cruel, onde se mata por questões 
de pouco valor, também fala sobre os Correios e diz que muitas comunidades não tem 
acesso, lembra a luta de diversos anos para tentar resolver, defende o projeto da escola 
integral; Vereador Neto da Farmácia fala sobre o atendimento que recebeu da Secretaria de 
Defesa Social que atendeu o pedido para colocar lona, diz que as solicitações que fez foram 
atendidas, manda um Voto de Pesar para a família de Cliron, seu primo, solicita a volta das 
plenárias presenciais, fala também sobre a falta de papel e cobra o Presidente; Vereador Dr. 
Bruno Villar pede orações por seu Chefe de Gabinete que está intubado vítima da covid-19, 
fala sobre o dia do amigo, parabeniza a Secretária de Saúde e o Prefeito pelo fato de o 
Município ser referência na vacinação, solicita que todos continuem cumprindo os protocolos, 
fala sobre a falta de CEP em Gaibu, pois não pode receber correspondência em casa, sugere 
uma comissão de Vereadores para tentar sanar esse problema, fala sobre o Projeto de Lei 
nº 442/2021 que versa sobre subvenção para área da cultura, diz que mais tarde terá uma 
reunião com o secretário Jefferson Timóteo para cobrar mais ações para a região da praias; 
Vereador Del da Auto Escola fala sobre o auxílio emergencial para os empreendedores das 
orlas em uma ação do Governo do Estado e da prefeitura, diz que o valor é muito acanhado 
e deveria ser melhor observado, defende que o Município desse uma contrapartida, fala 
sobre a situação do litoral que não tem segurança, afirma que as rondas ostensivas não têm 
sido suficiente, afirma que é imprescindível um planejamento de segurança, sobre a 
exploração da atividade do turismo declara que é preciso fazer mais, com a melhoria das 
estradas de locomoção, sobre a Compesa defende que quando do retorno das atividades 
presenciais, eles compareçam na Câmara, sobre os correios diz que vai ser privatizado, 
assim, acredita que não terá investimento, fala sobre o dia dos amigos, cobra a retomada 
das atividades presenciais; Vereadora Sueleide de Amaro que deixa voto de repúdio por 
mais uma companheira que foi agredida, diz que lamenta o filho intervir em uma cena tão 
bárbara, lembra que muitas vezes as mulheres se submetem por falta de oportunidade de 
emprego, pede voto de aplauso para o Presidente Gilvan Antunes por lutar para solicitar 
providência para o programa Chapéu de Palha e ter conseguido, diz que a violência na zona 
rural está grande e afirma que vai continuar falando e lutando para conseguir, declara que é 
importante falar sobre os problemas da Compesa, lembra que a população não tem água, 
denuncia que em Jussaral se tem água de 30 em 30 dias, fala sobre o dia do amigo; 
Vereadora Gisele de Dudinha reitera o requerimento que solicita o tratamento sobre os 
problemas pós covid-19, cita estudos que apresenta diversos problemas decorrentes da 
Covid-19, lembra que não temos pneumologista no momento no Município, chama atenção 
do Poder Executivo sobre o auxílio Covid-19, e solicita que retorne o pagamento para os 
profissionais de saúde que estão na luta; Vereador Wilkem Gomes destaca o projeto de Lei 
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nº 418/2021 que considera muito importante, e faz ponderações entendendo que será um 
divisor de águas no Município, lembra que foi aluno de escola de tempo integral, e reforça 
que a pedagogia também é integral para que não se torne um palco de monotonia, defende 
as atividades extracurriculares, cita o projeto de sua autoria para que os alunos conheçam 
os locais históricos e o meio ambiente da cidade, parabeniza o secretário de Educação e o 
Prefeito por colocar o projeto em tramitação; Vereador Aziel de Almeida fala sobre o dia do 
amigo, comenta iniciativa do Governo do Estado que vem amenizar o sofrimento das 
pessoas, diz que é pouco, mas é um início, fala sobre indicação que está fazendo para que 
se contrate agentes de trânsito para o os pedestres na entrada da Cone Logística, diz que 
teve reunião com o secretário Osvir sobre projeto de lei de sua autoria que não foi nem 
sancionado nem votado, defende o projeto pois é sobre a causa animal, fala sobre a questão 
do convênio do Lafepe e diz que vai ser efetivado, sobre a segurança solicita também para 
a área rural e diz que está tendo muitos assaltos, requisita do 18º Batalhão que realize ronda 
da área rural, parabeniza o Vereador Binho de Roque por se preocupar com a população de 
Garapu e da Vila Claudete, diz que irá levar o requerimento para os correios atuarem na 
área, parabeniza o Prefeito que estava agindo e ajudando as pessoas que mais precisam, 
parabeniza o secretário Jeferson Timóteo; Vereador Ricardinho que deseja um fraterno 
abraço aos amigos, se coloca a disposição para ajudar a questão dos correios em Garapu, 
lembra que conseguiu viabilizar os CEPs de 308 ruas de Garapu, afirma que agora falta a 
mão de obra, diz que também conseguiu para a Vila Claudete, se soma a preocupação com 
a segurança das praias, fala sobre a importância da escola de tempo integral e lembra sua 
luta para que tivesse escolas de tempo integral, diz que a violência não se combate só com 
polícia na rua e a escola integral vai servir como prevenção, solicita programas que deixem 
as escolas abertas nos finais de semana ocupando o tempo dos jovens; O Vereador Dr. Zé 
Carlos solicita uma Questão de Ordem, diz que está tendo problema de impressão de 
documentos, solicita parecer do procurador da Casa sobre o Projeto de Lei que cancela o 
aumento previsto, solicita ainda parecer do procurador sobre as atribuições do Presidente 
quando ele pode indicar Vereadores para fazer parte de conselhos municipais e também diz 
que aguarda uma resposta do Tribunal de Contas sobre cargos comissionados podem ser 
liberados, diz que já são 7 meses e diz que fica no aguardo desses 3 documentos; O 
Presidente responde que é estranho que não fez requerimento esses dias por falta de papel, 
pois no mês de maio o Vereador usou 4 resmas, 1 resma em junho, e duas resmas esse 
mês, diz que esse mês ele já tirou 800 xérox, e o nobre Vereador já usou quase duas resmas, 
diz que nunca foi negado material para nenhum Vereador, afirma que tem papel no 
almoxarifado e que nunca foi negado para nenhum Vereador. Mantido o quórum, o 
Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas 
em Votação Única: Indicação nº 2740/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Indicação nº 2741/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); 
Indicação nº 2742/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 
2743/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2744/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2745/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2746/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2747/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera); Indicação nº 2748/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Indicação nº 2749/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); 
Indicação nº 2750/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 
2751/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2752/2021, 
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Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2753/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2800/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2801/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 2802/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação 
nº 2803/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2804/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2805/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2806/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 2807/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 2808/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
2809/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2810/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2811/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2812/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 2813/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 2814/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
2841/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2842/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2843/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 2844/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 
2845/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2846/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2847/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 2848/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 
2849/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2850/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2851/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 2852/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 
2853/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2854/2021, Vereador 
Claudenildo Rosa (Nia Vipcar); Indicação nº 2855/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia 
Vipcar); Indicação nº 2856/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar); Indicação nº 
2857/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2858/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2859/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2860/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 2861/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 2862/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
2863/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2864/2021, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2865/2021, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia); Indicação nº 2866/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 2867/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
2868/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2869/2021, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2870/2021, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia); Indicação nº 2871/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 2872/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
2873/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2874/2021, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2875/2021, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia); Indicação nº 2876/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); 
Requerimento nº 346/2021/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 347/2021/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 348/2021/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 349/2021/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); o 
Vereador Dr. Zé Carlos solicita uma Questão de Ordem para Pedir Vista ao Projeto de 
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Resolução nº 010/2021, diz que quer cópia física no seu gabinete de todas as proposições 
e que quer apresentar emendas ao projeto que pede vista; o Presidente abre a votação para 
o pedido de vista; o Vereador Wilkem Gomes diz que deve ser analisado primeiro pela Mesa; 
o presidente pergunta ao Vereador Del da Auto Escola como vota? O Vereador diz que 
concede a vista, e diz que já houve tempo para avaliar; o Vereador Dr. Zé Carlos diz que 
sente a necessidade de mais tempo para analisar e diz que não teve material de expediente, 
pede respeito e pede pra ser ouvido; o Vereador Cianinho solicita ao Presidente que seja 
aberto aos demais Vereadores o pedido de vista e já se concede a todos, e quando retornar 
entra pra votação, pede respeito ao Vereador Dr. Zé Carlos; o Vereador Del da Auto escola 
pede que o Presidente indague se tem mais algum Vereador que queira pedir vista; O 
Presidente questiona se mais algum Vereador quer pedir vista; o Vereador Nia Vipcar diz 
que sim, bem como o Vereador Zeu da GVNET; o Vereador César Paiva diz que os 
Vereadores vejam que emenda cabe e solicita conversa para atender aos Vereadores, diz 
que sempre irá conceder o pedido de vista a qualquer Vereador; Vereador Dinho de Keko 
diz que solicitou o pedido de vista por não conhecer o projeto, diz que acata o pedido de 
vista; todos os Vereadores presentes votaram favorável ao pedido de vista; o Vereador Del 
da Auto Escola quer saber quantas sessões são para esse pedido de vista, diz que a 
comissão está a disposição para tirar as dúvidas dos Vereadores; Vereador Wilkem Gomes 
faz síntese e diz que presume a boa-fé e espera que o pedido de vista não seja protelatório, 
diz que até o presente momento não foi sugerido nenhuma emenda nem ajuste a este 
Projeto, pede uma reunião para fazer os ajustes e que façam a comparação com outros 
legislativos; o pedido de vista foi aprovado a unanimidade e todas as demais proposições 
foram aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 418/2021, Poder 
Executivo, fizeram declaração de voto os Vereadores: Dr. Zé Carlos que diz é forjado na luta 
e é disciplina, porém devolve o tratamento que recebe, afirma que o regimento está sendo 
atropelado, cita o Visconde de Mauá e diz que a gestão não deveria atrapalhar quem quer 
trabalhar, cita Rui Barbosa afirmando que a liberdade não é um luxo nos tempos de bonança, 
questiona os Vereadores que fazem parte do Conselho de Educação, pois eles irão avaliar 
no futuro esse projeto, defende a abstenção do Vereador Wilkem, pede o parecer do 
procurador sobre essa questão, levanta duas dúvidas: os vereadores que fazem parte do 
Conselho de Educação estão impedidos de votar? e questiona para que serve as sessões e 
as atas, diz que a ata é um documento formal não precisando de ofício para atender a um 
pedido do Vereador, declara que é favorável ao projeto, mas que existe um erro de Vereador 
que faz parte de conselho votar; o Vereador Cianinho faz declaração de voto, diz que o 
Vereador pode tentar mudar a legislação a hora que quiser, vota sim; o Vereador Wilkem 
Gomes faz declaração de voto e considera uma ação positiva do Governo Keko e diz que 
vota sim; o projeto foi aprovado a unanimidade, pelos Vereadores presentes, em votação 
nominal. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 21 
de julho, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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